1-10

4/12/2024

**LEGISLATIVO** 





Prioridad, estabilidad y finanzas sanas

REUNIÓN EN SAN LÁZARO. La subsecretaria de Egresos dijo que la instrucción de la presidenta es mantener disciplina presupuestal y ajustar el gasto a lo planeado. PÁG. 10



Bertha Gómez. La subsecretaria de Egresos de Hacienda, en comparecencia:

## AFIRMA HACIENDA

## PEF da prioridad a la estabilidad macroeconómica



## FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

Si bien el Presupuesto de Egresos de 2025 proyecta el gasto del próximo año, las erogaciones se estructurarán sobre una perspectiva de mediano y largo plazos, que considera alcanzar progresivamente la meta de disminución del déficit durante la gestión 2024-2030.

Asílo afirmó Bertha Gómez, subsecretaria de Egresos de Hacienda, y reiteró que el programa económico busca alcanzar el equilibrio entre los ingresos y los gastos, así como disminuir el déficit presupuestal.

"La instrucción precisa y contundente dada por la presidenta Sheinbaum es mantener la disciplina presupuestal; el gasto se debe ajustar a lo planteado", enfatizó al comparecer ante los diputados de la Comisión de Presupuesto.

Explicó que el Programa Económico de 2025 proyecta un déficit equivalente al 3.9 por ciento del PIB, en línea con un nivel de deuda pública controlada de 51.4 por ciento, lo que reafirma el compromiso del gobierno de México con la estabilidad macroeconómica y la sostenibilidad de las finanzas públicas.

Agregó que el proyecto de Presupuesto de Egresos para 2025 propone un gasto neto total de 9.3 billones de pesos, que implica una baja de 1.6 por ciento real, con respecto del presupuesto aprobado para el año 2024.

"Dicho gasto no solo representa una asignación de recursos, sino que es una herramienta estratégica para seguir transformando las condiciones de vida de quienes más lo necesitan y consolida a México como un referente de justicia social y prosperidad compartida", abundó.

La legisladora Claudia Ruíz Massieu, dijo que "si bien es acertado buscar disminuir el déficit, no debemos perder de vista que esto es necesario después del manejo irresponsable y el endeudamiento que nos dejó la administración pasada".

"Estamos de acuerdo que a través de los programas sociales se atiendan las urgentes necesidades de la población más necesitada, pero preocupa la falta de inversión en infraestructura", lamentó.